
Vor Eintritt in die Tagesordnung überreicht Vorsitzender Keuenhof einen Blumenstrauß an Frau 
Engel. Es sei heute ihre erste Sitzung als Amtsleiterin. Frau Engel bedankt sich und hofft auf eine 
gute Zusammenarbeit. 
 


